

ADDRESS

Sukses Gelar HBH 2024, IKA Teknik Sipil UNHAS Luncurkan Dana Abadi dan Beasiswa

Subhan Riyadi - MAKASSAR.ADDRESS.CO.ID

Apr 15, 2024 - 06:04



MAKASSAR - Ikatan Keluarga Alumni Teknik Sipil Universitas Hasanuddin (IKATSI UNHAS) sukses menggelar Halal Bi Halal (HBH) 2024.

Kegiatan yang dilaksanakan di Hotel Aryaduta, Kota Makassar, Minggu, 14 April 2024 tersebut dihadiri ratusan alumni Teknik Sipil Unhas.

Ketua Panitia HBH IKATSI Unhas 2024, Prof. Ir. Suharman Hamzah, PhD (Eng)., HSE menyampaikan bahwa HBH tahun ini tidak hanya sekedar halal bi halal.

"Kita tidak ingin HBH ini hanya sekedar halal bi halal saja sudah itu selesai, jadi kita dari panitia membuat beragam hal yang nantinya bisa dikenang oleh para alumni, misalnya bussines matching, kemudian beasiswa dan dana abadi untuk jurusan, fakultas dan kampus Unhas," kata Prof Suharman Hamzah.

"Mudah-mudahan hal ini bisa bermanfaat bagi jurusan Teknik Sipil Unhas, fakultas Teknik Unhas, dan kampus Unhas," sambungnya.

Suharman Hamzah juga menyampaikan rasa syukurnya karena target dan harapan dari panitia terkait kegiatan tersebut berhasil tercapai.

"Alhamdulillah target peserta sebanyak 200 orang bisa tercapai, bahkan lebih. Bussines matching juga berjalan lancar dan dihadiri 8 alumni yang bergerak di bidang konstruksi maupun non-konstruksi untuk berbagi pengalaman maupun tips dan trik untuk bekerja setelah bergelut di bangku kuliah," ungkap Prof Suharman Hamzah.

Tak lupa, Prof Suharman juga menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada seluruh pihak yang telah mendukung kelancaran HBH IKATSI 2024.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Pimpinan Fakultas Teknik Unhas, pimpinan Jurusan Teknik Sipil Unhas, pimpinan IKATEK dan pimpinan IKATSI, serta panitia terutama alumni yang sudah hadir. Terima kasih sebesar-besarnya," ucapnya.

Sementara itu, Ketua IKATSI Unhas Ir. Hasbi Syamsu Ali dalam sambutannya mengungkapkan bahwa acara HBH ini tidak hanya digelar untuk mempertemukan para alumni, melainkan juga sebagai ajang sosialisasi konsep Bussines Matching bagi alumni Teknik Sipil Unhas.

Hasbi pun menjelaskan konsep bussines matching yang diusung oleh IKATSI Unhas tersebut.

Menurutnya, saat ini alumni Teknik tidak harus berkutat di seputar keteknikan saja, melainkan juga harus masuk ke dunia bisnis.

"Alumni Teknik harus terbuka untuk masuk ke dalam bisnis di bidang apa saja. Maka dengan adanya bussines matching ini, para alumni bisa saling bersinergi dan berkolaborasi untuk membangun bisnisnya," kata Ir. Hasbi Syamsu Ali.

Acara HBH IKATSI Unhas 2024 tersebut juga turut dihadiri oleh Ketua Umum IKATEK Unhas yang baru saja terpilih, Muhammad Sapri Pamulu.

Sapri Pamulu mengapresiasi pelaksanaan HBH IKATSI tersebut karena sangat membantu almamater Teknik Unhas.

"Kita apresiasi HBH IKATSI ini karena sangat membantu almamater, seperti launching beasiswa untuk mahasiswa yang kurang mampu, saya kira itu inisiasi yang bagus," ungkapnya.

Selain itu, Sapri Pamulu juga mengungkapkan bahwa IKATEK Unhas ke depan akan berkolaborasi dengan semua IKA Jurusan se-Teknik Unhas, termasuk IKATSI untuk membuat aplikasi database alumni.

"IKATEK juga akan berkolaborasi dengan IKA-IKA Jurusan untuk membuat aplikasi database alumni yang bisa didownload secara online di apple store maupun play store di handphone," tuturnya.

Lebih lanjut, Sapri berharap seluruh alumni Teknik Unhas tak terkecuali alumni Teknik Sipil bisa berkarya seoptimal mungkin di bidang masing-masing.

"Berkarir dan berkaryalah seoptimal mungkin di bidang masing-masing karena hanya itu yang bisa membangun almamater Teknik Unhas," pungkasnya.